

# Europe & international



Avant comme après le référendum sur le Traité constitutionnel, les députés ont pris une série d'initiatives pour **RELANCER L'EUROPE EN LA RENDANT PLUS PROCHE ET PLUS VIVANTE**. Avec un nouveau statut pour les militaires, ils ont parallèlement achevé le grand chantier législatif nécessaire pour **MODERNISER NOTRE DÉFENSE**. En apportant son savoir-faire à plusieurs parlements à travers le monde, l'Assemblée a enfin fait vivre les grands principes de **LA COOPÉRATION INTERPARLEMENTAIRE**, au service de la démocratie.

